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在中国加入 WTO五周
年之际，位于西部盆地的成

都盈盛投资控股有限公司
与世界 500强之一的 DIA-
GEO公司达成了以股权转
让方式建立战略合作伙伴
关系的协议。

全兴集团是四川水井坊
股份有限公司的第一大股

东，水井坊公司于2006年1
月 18日顺利实施完毕股权
分置改革，并在适应酒税政
策变化、加快产品结构调整、
实施品牌创新战略、提升公
司经营业绩等方面取得显著
进展，进入了一个转折性上

升的新发展阶段。水井坊公

司通过对国际各类酒品市场
和中国白酒出口的经验教训

进行具体分析，深切地认识
到“水井坊”要真正成为国际
名品、世界品牌，必须要进入
以现代品牌推广体系、现代
营销组织体系、现代物流配
送体系为支撑的国际主流营
销渠道。而鉴于进入主流市

场渠道的门槛费用及品牌拓
展、广告宣传、终端营销费用
等方面的投入非常高昂，公
司决定在“共享品牌”的理
念导引下，在全球寻求拥有
资源优势和主流网络的长期
战略合作伙伴，强力促进水

井坊的品牌建设和海外市场

拓展，力争实现超常规、跨越
式发展的可行途径。恰逢此

时，全球最大的跨国酒业公
司DIAGEO PLC（音译：帝
亚吉欧，世界著名 500强企
业，总部设英国伦敦，分别在
伦敦和纽约证券交易所上
市）看好“水井坊”酒在国内
外市场的发展前景，看好全

兴改制后的经营机制和务实
创新的团队，希望与全兴团
队建立长期的战略合作伙伴
关系。目前DIAGEO已经达
成协议，收购全兴集团 43%
的股权，并将其变更为一家
合资企业，作为双方未来在

中国及国际市场合作的基

础。该协议将由中国相关政
府部门审批后生效。DIA-

GEO希望利用该合资企业作
为其今后在中国采购包装材
料及其他原料的基地。同时，
帝亚吉欧也将为全兴提供技
术和其他支持，并将协助水
井坊品牌开拓国际市场。

这一举措，体现了全兴团

队和全体员工坚持改革开放
的信心和决心，为培育中国白
酒高档品牌并使之成功走向
世界市场迈出了重要的一步。
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冬日的严寒，夏天的酷
暑，总会让人倍感难耐。然而，

在空调日益普及的今天，许多
家庭又碰到了另一种尴尬：一
方面，有空调的房间温度老是
忽冷忽热，另一方面，空调巨
大的耗电量让人心疼。怎样才
能兼顾人体舒适和节能省电，
日立直流变频空调为您解忧。

众所周知，空调器制冷制
热的心脏源于压缩机，拥有优
良品质的日本原装进口涡旋
式压缩机是日立直流变频空
调强劲的动力之源。传统的空
调都是通过开、关压缩机来调
节温度，而直流变频空调器是

通过微处理器来调节压缩机

的转速，不仅能够迅速达到设
定温度，省却了长时间等待的

烦恼，而且可以随着频率的变
化，制冷制热能力范围也更加
宽广：以1匹规格空调为例，
正常制热量为 2800W 左右，
而 日 立 直 流 变 频 空 调
RAS/C-A25BXA制热时的
能力可以在 0.9～4.4kW 范
围内变动；1.5匹常规机种制
热量为 4000W 左右，而日立
直 流 变 频 空 调
RAS/C-A35BXA 则 为
0.9～5.0kW。与此同时，直
流变频空调温控非常精确，
避免了房间忽冷忽热，提高

了舒适度。

值得一提的是，日立这两
款直流变频空调还是节能

“高手”。依据上海市地方
SEER（季节能效比）标准，
RAS/C-A25BXA 和
RAS/C-A35BXA分别达到
了1级和2级。以变频能效1
级 的 RAS/C-A25BXA 为
例，在制热量为 3400W 时，

其每小时耗电 0.79千瓦时；
而另一非变频型号在制热
3300W 的情况下每小时需要
消耗电量 1.18千瓦时。这两
款 直 流 变 频 空 调 采 用 了
R410A环保新冷媒，不破坏
地球臭氧层；独特纳米钛不锈

钢抗菌过滤网有效阻隔空气

中的细菌，且能轻松擦除含有
油污的灰尘；还有自动清洁功

能等，是现代家庭高质量生活
的必需品。

日立于1983年在世界上
首创采用铁氧体永久磁铁电
机转子无刷直流技术，制造出
首台直流变频家用空调，至今
已超过二十个年头。世界著名

调查公司GFK发布的上海市
场 1～10月的空调销售数据
显示，2006年度日立所占的
市场份额位列第一，比第二名
销量高出近 20%。而在刚刚
结束的首届家电名品嘉年华
活动中，日立空调、洗衣机均

获评上海家电行业优秀品牌。
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“轮胎气足的吧？刹车
试试好不好？”张杰一边验

看这个叫刘天的人的身份
证，一边叮嘱。刘天用劲摁
了摁轮胎，又拎起后座架，
轻轻一踩踏脚，车的后轮飞
速旋转起来。“吱！”随着刹
车手闸的一声尖叫，后轮瞬
间又止住了旋转。“刹车非

常灵。”刘天冲着张杰喊了
一声。“那就在这边签个字
吧。” 张杰拿出一张告知
单，让刘天仔细阅读之后，
在上面签了字。刘天道了声
谢，骑上车走了。
“天冷了，现在借车的人

少了，暖和的时候，15辆车都
不够呢。”张杰说。这是发生
在昆山市区的一幕。张杰是昆
山市公安局长江派出所中行
岗亭的治安辅助员，他所负责
的这个岗亭位于前进路和珠
江路的交叉处，人流量都比

较大。岗亭的前方停了15辆
自行车，车架统一漆成了蓝
色，在车头还挂了一个牌子，
上面写着“公益、互助、便民、
服务”八个字，又绘了一只蓝
色的鸽子，正展翅飞翔。
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损坏比较严重，呼吁市民爱护使用
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数学是学生们普遍畏难的学

科，如何在高考中从容应对？
本周日上午九时，金陵中学
著名数学特级教师金立健将
在南师大贻芳报告厅主讲由
现代快报·今日教育频道举
办的 2007年高考数学专家
现场讲座，届时金老师将通

过具体方法介绍为广大考生
指点迷津。

昨天，记者提前连线了金
老师，针对目前高三学生的
现状，金老师表示，目前考生
要做到三点。首先是要打好
基础，只有夯实基础才能提

高能力。第二点就是要注意
培养自己的审题能力。金老

师表示，将在讲座中着重分
析解题的过程，也就是信息
提取、处理、输出的过程。第
三点是针对运算而言，要树
立求简意识。很多人喜欢小
题大做，把小题当作解答题
来做。

其实小题要巧做，如果
小题耗时太多，大题会没时
间做。而做题的关键是要稳、
准、快。金老师表示，围绕这
三点，他将在讲座过程中进
行详细分析，并将在现场解
答学生和家长提出的问题。
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协会美容与整形医师分会主
办、南京康美整形美容医院承
办的首届“美丽责任中国行”
大型公益活动将在南京正式
启动，公益活动将分两个部
分，12月 30日，“中国首届
整形行业诚信消费论坛”将

在南京举办；爱心援助活动也
将开始，征集符合条件的有整
形需要者，免费开展手术修

复。爱心对象征集的人群为：
唇腭裂'01&患者、先天容

貌不足者、因公毁容或见义勇
为毁容者、意外伤害毁容者、
整形手术失败需要修复者，经
济困难者优先考虑。免费援助
项目为：唇腭裂畸形矫正、乳
房再造、疤痕修复、整形失败
修复、耳部整形、鼻再造、鼻翼

鼻头缺损矫正、颌面部畸形矫
正 等 。 征 集 热 线 为
025-83372858。
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“我们把这次公益行
动叫‘蓝鸽’行动。”昆山

市公安局政治处主任沈桃
林告诉记者，“这个创意属
于江苏省公安厅黄明厅长。
3月底，他来昆山调研，在
了解到‘自行车被盗、受害
人又相互间顺手牵羊比较
频繁’的情况时，他提议将

查缴的无主自行车修整后

免费给市民使用。他的提议
使我们豁然开朗。”

5月初，昆山市公安局
对全市各派出所、交巡警大
队收缴、扣押的无主自行车
进行清理，将确认无人认领
的经简单维修能够使用的
150辆自行车集中登记编
号喷漆。同时，社会各界又

捐助了250辆新自行车，随

时准备投入使用。
5月 30日，250辆新车

在昆山市区的16个亲民式

岗亭试行推出。
“到目前为止，我们出

借自行车 9000多辆次，其
中借车最多的还是暂住居
民，达7000多辆次，连外国
人都享受到了我们这种便

民服务。”沈桃林告诉记者。
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但就是这样的好措施，
却经受不起市民素质的考

验。记者在张家港几个自行
车岗亭都发现了一个现象，
就是免费自行车的损坏比较
严重。在张家港城南的一个
岗亭，25辆自行车只有 2辆

完好无损，其他的都惨遭摧
残，有些自行车甚至轮子都
发生了扭曲。

昆山的情况也不容乐观。
中行岗亭的一个治安辅警告
诉记者，前几天中午，昆山大
戏院路口治安岗亭来了一名

学生交还自行车，但自行车损

坏却比较严重，不仅坐垫脱
落，而且链条也断了，钢圈也

有点变形。经询问才得知，他
刚与同学进行了一场自行车
比赛。公益自行车被当成了赛
车。还车时，这名学生还抱怨自
行车质量也太差，经不起
“跑”。而在同丰路与长江北路
交叉路口的治安岗亭，也同样

出现了令人尴尬的一幕，治安
辅警发现，一名来还车的老人
把公益自行车的铃铛取下来，
安装在了自己的自行车上。老
人说，反正公益自行车是公家
的，少了铃铛可以公费安上。
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“我们推出 ‘蓝鸽’活
动后，盐城、南通、吴江、太仓

等地的公安机关都过来取
经。”沈桃林告诉记者，复制
这样的公益模式，需要结合
当地的实际予以创新。

沈桃林说昆山经济发达，

拿出一笔经费来搞公益活动
可能很轻松，而对另外一些城

市，可以借助市场运作手段，
比如可以让一些企业捐助自
行车，再在自行车上打上企业

的广告，这样车子既是代步工
具，又是流动广告牌，社会、经

济效益双丰收。
但有一个问题却无法回

避：如果借车人发生交通事
故，这个责任该由谁来担当？
目前两个城市的做法都是对
借车人作出告示，如果发生
交通事故要自行负责。同时，
他们也积极做好防范工作，
确保自行车自身安全。
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岗亭的辅警告诉记者，
几乎每辆自行车都曾遭到过

不同程度的损坏，有些自行
车修了不下10次，还有些自
行车则完全报废了。

昆山市公安局政治处

主任沈桃林告诉记者，为了
应对这种状况，他们派出专
人在市区 16个岗亭间巡
视，发现有损坏的车辆就及
时修理。

但还有一些市民借了自
行车后，却不归还，把它当起

了“私家车”。有的车辆借出
去四五个月了也不见踪影，
管理人员打电话过去催要，
这些“老赖”还在电话里蛮
横：“要车自己来拿！”但不
管管理人员怎么寻找，车就
是不知道被藏在了哪里。他

们怀疑有些市民把公益自行
车当作废铁卖掉了。
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借出去两个小时之后，
刘天把自行车还到了中行岗

亭。刘天是昆山本地人，在附
近一个酒店做部门经理，有
一辆私家车。没有公益自行
车的时候，出去办事，不管远
近，他都要把车开出去。但现
在，如果办事地点比较近的
话，他就会过来借一辆自行

车，既锻炼了身体，又省了找
停车位的麻烦。

“其实这种公益自行
车，表面上看体现了公安亲

民理念，实际上，体现的是
管理智慧。”说这话的是张
家港市公安局政治处主任
张航。他向记者算了一笔
账，免费为市民提供公益自
行车，每年花费至少要在10
万元以上，收获的却是无法

估量的社会和环境效益。张
航说，根据警方的调查却发

现，近两年，偷盗自行车的
一般都是普通市民，他们因

为自己的自行车被偷了，便
趁机顺手牵羊，真正的偷盗

团伙已经把目光瞄上了价值
更大的电动自行车、摩托车和

汽车。据了解，今年以来，张家
港市开展公益自行车“牵手”
活动以来，自行车失窃报案
数为零。这个数据很好地佐
证了开展这个活动的效果。
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